
Herr Metz und Herr Schell sagten, dass ihre Fraktionen diese Kooperation sehr 
begrüßen würden.  
 
Frau Jung fragte nach, im Sachverhalt stehe, dass die Zusammenarbeit langfristig auf 
mindestens 30 Jahre ausgelegt sei, warum 30 Jahre gewählt worden wären. 
 
Der Bürgermeister antwortete, dass im Rahmen der Vorbesprechungen überlegt worden 
sei, etwas Langfristiges aufzubauen, damit die Kosten gestreckt werden könnten. 
 


